



Polizeirevier Harz

Polizeimeldungen Polizeirevier Harz

Kriminalitäts- und Verkehrsgeschehen

Verkehrsunfall mit schwerverletztem Radfahrer (Halberstadt) - Fünf Haftbefehle und Drogenfund (Halberstadt) - Geschwindigkeitsmessungen auf der Bundesstraße 81 (Oberharz am Brocken OT Hasselfelde) - Brand von Mülltonnen - Zeugen gesucht (Thale)

Verkehrsunfall mit schwerverletztem Radfahrer

Halberstadt – Am 24. Oktober 2024 ereignete sich auf der Bundesstraße 79 zwischen Aspenstedt und Halberstadt ein Verkehrsunfall, bei dem eine Person schwer verletzt wurde.

Nach aktuellem Ermittlungsstand befuhr der 39-jährige Fahrer eines PKW Renault die Bundesstraße 79 in Richtung Halberstadt, als er gegen 16:30 Uhr einen 71-jährigen Radfahrer, der in gleicher Richtung unterwegs war, übersah und mit diesem kollidierte.

Der Radfahrer stürzte und zog sich schwerste Verletzungen zu. Ein Rettungshubschrauber brachte ihn in ein Krankenhaus. Der PKW-Fahrer blieb unverletzt. Es entstanden Sachschäden von circa 2.500 Euro.

Während der Unfallaufnahme gab der 39-jährige gegenüber den Polizeibeamten an, unter dem Einfluss von medizinischem Cannabis gefahren zu sein. Daraufhin ordneten die Beamten eine Blutprobenentnahme an und stellten den Führerschein des Mannes sicher. Zudem leiteten sie ein Ermittlungsverfahren wegen des Verdachts des Gefährlichen Eingriffs in den Straßenverkehr ein.

Die Bundesstraße 79 war für über zwei Stunden in beide Richtungen gesperrt.

Fünf Haftbefehle und Drogenfund

Halberstadt – Am 24. Oktober 2024 kontrollierten Polizeibeamte einen Radfahrer im Rahmen ihrer Streifentätigkeit. Bei der Überprüfung der Personalien des 28-jährigen Radfahrers wurde ermittelt, dass gegen ihn fünf offene Haftbefehle vorliegen.

Der Radfahrer konnte die haftbefreienden Beträge von insgesamt rund 100 Euro entrichten.

Bei einer Durchsuchung des Radfahrers fanden die Beamten zusätzlich eine Zip-Tüte mit betäubungsmitteltypischer Substanz, augenscheinlich Methamphetamin, sowie ein Einhandmesser auf. Die Beamten stellten die aufgefundenen Gegenstände sicher und leiteten Ermittlungsverfahren gegen den 28-jährigen ein.

Geschwindigkeitsmessungen auf der Bundesstraße 81

Oberharz am Brocken OT Hasselfelde – Am 23. Oktober 2024 führten Beamte in den Nachmittagsstunden Geschwindigkeitskontrollen auf der Bundesstraße 81 auf Höhe der Einmündung zum Stemberghaus durch.

Hierbei überschritten fünf Fahrzeugführer die zulässige Höchstgeschwindigkeit von 70 km/h. Drei Verstöße fallen in den Verwarngeld- und zwei Verstöße in den Bußgeldbereich.

Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 96 km/h. Nach Abzug der Toleranz fuhr der Fahrzeugführer eines PKW BMW mit Harzer Kennzeichen somit 23 km/h zu schnell. Dieser muss mit einem Bußgeld von 100 Euro und einem Punkten rechnen.

Brand von Mülltonnen - Zeugen gesucht

Thale – Am Dienstag, den 22. Oktober 2024, gerieten gegen 03:00 Uhr mehrere Abfallbehälter in der Roßtrappenstraße in Brand, die auf einem umfriedeten Grundstück abgestellt waren.

Zeugen bemerkten das Feuer, verständigten die Feuerwehr und löschten den Brand eigenständig. Durch die Rauchentwicklung wurde die Fassade eines angrenzenden Gebäudes beschädigt. Der entstandene Sachschaden beläuft sich auf schätzungsweise 500 Euro. Personen wurden nicht verletzt.

Die eingesetzten Beamten leiteten Ermittlungen ein.

Sachdienliche Hinweise zum Brand erbittet das Polizeirevier Harz in Halberstadt unter der Telefonnummer 03941/674-293.

Impressum: Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Harz Pressebeauftragter Plantage 3 38820 Halberstadt Tel: 03941/674 - 204 Fax: 03941/674 - 130 Mail: presse.prev-hz@polizei.sachsen-anhalt.de